

Mythen und Wahrheiten: Faszinierende Geschichten.

Kaum zu glauben: Der erste Liechtensteiner war ein Petroneller und nicht nur Maria Theresia, sondern auch echte Hollywoodstars besuchten das Schloss Petronell.

Spannende Anekdoten und faszinierende historische Begebenheiten machen den Ortsspaziergang durch Petronell-Carnuntum so einzigartig.

Von den legendären Kreuzrittern bis zu den berühmten Mautmännchen gibt es Überraschendes zu entdecken.



Geführter Ortsspaziergang: Eine spannende Entdeckungstour.

Zeitraum:

Mai bis September, jeden Samstag um 16:00 Uhr,
ohne Voranmeldung

Treffpunkt:

Tourismusbüro Carnuntum-Marchfeld
Hauptstraße 3, A-2404 Petronell-Carnuntum

Preis pro Person:

€ 7,00 (Kinder bis 6 Jahre frei)

Info & Kontakt:

Tourismusbüro Carnuntum-Marchfeld
Donau Niederösterreich Tourismus GmbH
Hauptstraße 3, A-2404 Petronell-Carnuntum
Telefon: +43 2163/3555
E-Mail: carnuntum-marchfeld@donau.com

www.carnuntum-marchfeld.com

f Tourismusregion Carnuntum-Marchfeld

**PETRONELL -
CARNUNTUM**
MARKTGEMEINDE

**Carnuntum-
marchfeld**

Herausgeber: Marktgemeinde Petronell-Carnuntum, Text: Tourismusbüro Carnuntum-Marchfeld

**PETRONELL -
CARNUNTUM**
MARKTGEMEINDE

Petronell- Carnuntum

Geführter Ortsspaziergang

Die verborgenen Schätze
von Petronell-Carnuntum

Ohne
Voranmeldung

Mai bis September
Jeden Samstag
um 16:00 Uhr

Foto: © PknyPicturés

donau
niederösterreich

NIEDERÖSTERREICH
Einfach erfrischend.



Ein kleiner Ort mit einer großen Historie.

Petronell-Carnuntum, eine charmante Marktgemeinde in Niederösterreich, vereint historische Bedeutung mit moderner Lebensqualität.

Entdecken Sie die faszinierende Geschichte einer heute kleinen Gemeinde, in der einst Weltgeschichte geschrieben wurde. Hier finden sich nicht nur die beeindruckenden Überreste der Römerzeit, sondern auch zahlreiche andere Highlights, z.B. Schloss Petronell, die bemerkenswerte Pfarrkirche St. Petronilla und die malerische Petroneller Au.

Die spannenden Geschichten, die dazu erzählt werden, verzaubern jeden Besucher.



Historische Vielfalt: Von der Antike bis zur Neuzeit.

In Petronell-Carnuntum faszinieren die beeindruckenden Überreste der Römerstadt Carnuntum, die einst eine bedeutende Metropole war. Hier machen mit Hilfe von experimenteller Archäologie vollrekonstruierte Gebäude das Leben vor 2000 Jahren lebendig.

Doch Petronell-Carnuntum hat noch viel mehr zu bieten: Von der Antike bis zur Neuzeit, von den Napoleonischen Franzosenbäumen bis zum Besuch Maria Theresias im Schloss Petronell. Ein kleiner Ort, der eine große Geschichte erzählt.



Foto: (c) Atelier Olschinsky

Idyllische Landschaft und vielfältige Arten: Natur erleben.

Neben seiner reichen Geschichte bietet die Nationalparkgemeinde Petronell-Carnuntum auch beeindruckende Natur. Der Nationalpark Donau-Auen und die Petroneller Au sind Heimat zahlreicher schützenswerter Tier- und Pflanzenarten. Seiner Verantwortung bewusst, setzt man hier erfolgreich Maßnahmen zur Wiederherstellung der naturnahen Auwälder.

Der Ortsspaziergang führt auch durch einen malerischen Ortsteil entlang der nahen Au und lädt dazu ein, abzuschalten und die Seele baumeln zu lassen.

